

ESCENA.- Tampoco los amigos lo entienden

En esta breve escena Demetrius aparece con su amigo y compañero de trabajo desplazándose en la camioneta. El amigo le está reprochando la falta de visión de Demetrius por haberse liado con una extranjera, dejando claro de este modo que no sólo no le apoya sino que le pronostica problemas y complicaciones. Es un momento que nos permite ver la soledad y la incomprensión a la que se enfrenta el protagonista. Permite entonces que podamos preguntar a nuestro alumnado por los sentimientos, emociones y pensamientos que pueden estar produciéndose en esos momentos en la cabeza del enamorado.